



Zur Jahreshauptversammlung des TC Grün-Weiß im TV Waldmünchen hat die Vorstandschaft am vergangenen Freitag ins Clubheim eingeladen. Erster Vorstand Dieter Brodkorb begrüßte alle Anwesenden und freute sich auch über das Kommen der TV-Vorsitzenden Marianne Brey und ihrer Schatzmeisterin Gertraud Zangl.

In letzter Zeit geschah sehr viel in diesem Verein, berichtete Brodkorb. Unter anderem bekam auch das Tennisvereinsheim ein neues „Outfit“, das durch die Jugend zustande gekommen ist.



Hierfür wurden vier Arbeitsteams gebildet und jeder packte fleißig mit an. Das erste Team war Tobias Ulrich zusammen mit seinem Vater Kurt, die für das Ausweißen im Inneren verantwortlich war. Die Außenwände werden bald noch folgen. Petra Tauerova nähte dann neue Vorhänge und bereitete auch neue Überzüge für die Sitzkissen auf Stühlen und Bänken vor. Ihr halfen beim montieren Florian und Michael Urban, sowie Anja und Tonia Weidner und Alexander Fickerl. Das dritte Team bildeten Stefan Schmid und Alexander Fickerl. Sie gestalteten die Homepage des Tennisvereins im TV Waldmünchen neu und ab jetzt kann man sich dort immer aktuell informieren. Auch neue Fliesen und Sanitäranlagen wurden installiert. Hier bedankte sich Brodkorb für die Hilfe der Firma Vetter. Doch dies ist noch nicht alles, denn eine neue Bestuhlung für den Außenbereich, sowie die schon seit einem Jahr laufende Photovoltaikanlage auf dem Dach des Clubheims vervollständigen das neue Gesicht des Tennisheims. Am Ende bedankte sich der Vorstand Dieter Brodkorb nochmal für alle, die bei der Neugestaltung mitgeholfen haben.

Sein Dank galt auch den Trainern der Jugend, Gerhard Urban, Alexander Fickerl und Michael Urban, sowie dem Trainer der Bambinis Thomas Metzke für ihr Engagement und die vielen Stunden am Tennisplatz. Florian Urban, Stefan Ederer und Stefan Schmid stecken gerade noch in der Ausbildung zum Trainer. Sie helfen jedoch auch schon mit und auch ihnen gebührt sein Dank.

Bei Marianne Brey, die immer mit Rat und Tat zur Seite stand, bedankte er sich ebenfalls.

Als nächstes trug Sportwart Gerhard Urban seinen Bericht vor. Dieses Jahr beteiligten sich insgesamt sieben Mannschaften am Turnierbetrieb. Die erste Herrenmannschaft, das Aushängeschild des Vereins, konnte sich in der Bezirksklasse 1 den vierten Platz sichern. Ein Highlight war sicher auch, dass sie den diesjährigen Meister fast geschlagen hätten, denn bei einem 4:4 hatten die Waldmünchner im entscheidenden neunten Spiel schon einen Matchball zum Spielgewinn auf ihrer Seite.

Bei den Herren 2 gab es einen Abstieg von der Bezirksklasse 2 in die Kreisklasse 1. Sie mussten leider in dieser Saison viele Ausfälle verbuchen und schafften somit den Erhalt der Klasse nicht mehr.

Einen erfreulichen zweiten Platz schafften die Damen in der Bezirksklasse 2 und auch die Juniorinnen, die eine Spielgemeinschaft mit Rötzing haben, erreichten den zweiten Platz in der Bezirksklasse 1.

Die Junioren hatten leider nicht so viel Glück und schafften ebenfalls in dieser Klasse einen dritten Platz. Sie hatten mit vielen Ausfällen und Verletzungspech zu kämpfen. Auch ist die Zukunft dieser Mannschaft noch nicht sicher.

Die neu gebildete Mädchen 14 Mannschaft erreichte in der Bezirksklasse 1 auf Anhieb den zweiten Platz, was sehr erfreulich ist und für die gemischte Bambini 12 Mannschaft gab es einen sechsten Platz.

Zur Stadtmeisterschaft dieses Jahr sagte Gerhard Urban nichts mehr, denn hierfür findet die

Siegerehrung am 11. September statt, im Anschluss an ein Schleiferlturnier in gemütlicher Runde. Anmelden hierfür kann man sich entweder bei Gerhard Urban oder in einer Liste am Tennisplatz.

Am Ende wies er noch auf das fünfzigjährige Bestehen hin, das im kommenden Jahr zu feiern ist.

Die beiden Jugendwarte Michael Urban und Alexander Fickerl berichteten dann im Anschluss über die Jugend und das Training. Letzteres ist nun auf vielen Schultern verteilt und klappt so ganz gut. Thomas Metzke kümmert sich um die ganz kleinen und Gerhard, Michael und Florian Urban, sowie Alexander Fickerl, Stefan Ederer und Stefan Schmid trainieren die Jugend. Neben den über zwanzig Waldmünchnern sind auch 18 Kinder aus Rötz im Training und sechs aus Treffelstein, sodass schon ein kleines Netzwerk entsteht. Auch das dritte Tenniscamp in diesem Jahr war wieder ein riesen Erfolg. Dies konnte man jedoch nur als Team schaffen. Die beiden bedankten sich hier auch bei der Vorstandschaft für das entgegengebrachte Vertrauen.

TV-Vorsitzende Marianne Brey bedankte sich mit ihren Grußworten für die Einladung, der sie gerne folgte. Sie wolle ja auch wissen, was in den einzelnen Abteilungen so passiert. Für den Tennisverein war es eine stolze Bilanz. Die Renovierung und das Leben auf den Tennisplätzen im Sommer seien toll und alles hat gut funktioniert. Hierfür bedankte sie sich bei allen, die sich das ganze Jahr eingebracht haben. Besonders bei erstem Vorstand Dieter Brodkorb, der dieses Amt nun schon über 33 Jahr hat. Auch dem Rest der Vorstandschaft sprach sie ihren Dank aus. Die Abteilung sei innovativ und hat einen Blick in die Zukunft.